

La valeur des importations est plus élevée de 1873 à 1877.

275. On verra que la valeur moyenne des importations a été plus élevée de 1873 à 1877. Le commerce était florissant par tout le monde à cette époque et les prix étaient élevés. Si, cependant, les prix de 1873 et 1874 eussent été les mêmes de 1883 à 1887, la valeur moyenne des importations ces années-là aurait été la plus élevée. Le tableau suivant indique les proportions des importations des principaux pays à la moyenne de la valeur totale de chacune de ces périodes :—

Proportion des importations des principaux pays, à la valeur totale, 1868-1887.

PROPORTION DES IMPORTATIONS EN CANADA, DES PRINCIPAUX PAYS A LA VALEUR MOYENNE DURANT LES PÉRIODES DONNÉES.

PAYS.	1868 à 1872,	1873 à 1877,	1878 à 1882,	1883 à 1887,
	inclusive- ment.	inclusive- ment.	inclusive- ment.	inclusive- ment.
	Par cent.	Par cent.	Per cent.	Per cent.
Grande-Bretagne.....	55·46	48·13	44·03	41·25
Etats-Unis.....	35·08	44·24	46·18	45·18
France	1·78	1·68	1·74	1·87
Allemagne.....	0·74	0·65	0·83	2·09
Autres pays étrangers.....	0·83	1·09	1·48	1·92
Indes anglaises occidentales.....	1·15	0·78	1·38	1·49
Autres Indes anglaises.....	1·70	0·91	1·54	1·52
Terreneuve.....		0·92	0·68	0·49
Autres possessions anglaises.....	0·03	0·18	0·27	0·58
“ pays étrangers.....	1·23	1·42	1·87	3·61
Provinces de l'Am. Brit. du N.....	2·00			
Total.....	100·00	100·00	100·00	100·00

Valeur des exportations, 1888-1889.

On trouvera ci-dessous un état comparatif des exportations du Canada pendant les années 1888 et 1889 :—